



Édito – Mai 2015

En chemin pour Mai...

« Qu'est-ce que je fais ? »

« Qu'est-ce que je peux faire ? »

Les mots reviennent, ce sont toujours les mêmes. Et pourtant ils sont tous différents suivant celle ou celui qui les prononcent : « le fil », « la parole », « le choix », « le projet », « le chemin ».

Le mois de mai arrive... Est-ce un mois de « mais » ? Que dites-vous ? Un mois de « mais » ? Oui, c'est bien ce qu'on entend souvent... « *Mais*, ce n'est pas possible ! ».

Pourtant, ce même mot, le même petit mot, « mais », est celui par lequel on s'inter-dit... ou l'on s'autorise. Ce sont bien ces mêmes mots qui nous relient, comme des fils, *mais*, dans nos paroles, ils n'ont pas le même sens, ne suivent pas les mêmes chemins, n'impliquent pas les mêmes choix... et façonnent des projets.

L'IFB propose, par exemple, les 9 et 10 mai, de parcourir cet univers de mots et de silences qui est le nôtre pour tenter d'en faire quelque chose. Le repenser, cet univers, dans le cadre d'un autre à-venir, une autre vision.

Une bonne manière de faire surgir quelques fleurs sur notre quotidien.

A bientôt

Laurent Carceles